НАЦИОНАЛЬНАЯ СИСТЕМА ПОДТВЕРЖДЕНИЯ СООТВЕТСТВИЯ РЕСПУБЛИКИ БЕЛАРУСЬ

Аккредитованный орган по сертификации систем менеджмента Научно-производственное республиканское унитарное предприятие «Белорусский государственный институт стандартизации и сертификации» (БелГИСС) Республика Беларусь, 220113, г. Минск, ул. Мележа, 3, к. 406, т. 262-12-60 (аттестат аккредитации № ВҮ/112 002.01, дата регистрации 12.10.1996 г.)



CEPTUDUKAT COOTBETCTBUS



Зарегистрирован в Реестре № ВУ/112 05.01. 002 04503

Дата регистрации Действителен до

01 февраля 2016 г. 01 февраля 2019 г.

Настоящий сертификат выдан

Государственному учреждению «Республиканская больница спелеолечения» (УНП 600260480)

Республика Беларусь, 223710, Минская обл., г. Солигорск, проезд Лесной, д. 3

и удостоверяет, что система менеджмента качества применительно к

оказанию специализированной медицинской помощи методом спелеотерапии; оказанию услуг по лабораторной, функциональной и ультразвуковой диагностике, физиотерапии

соответствует требованиям СТБ ISO 9001-2009

Руководитель аккредитованного органа по сертификации



И.И. Осмола

NATIONAL CONFORMITY APPROVAL SYSTEM OF THE REPUBLIC OF BELARUS

Accredited Certification Body of Management Systems Scientific and Production Republican Unitary Enterprise "Belarusian State Institute for Standardization and Certification" (BelGISS) 3 Melezh str., office 406, Minsk 220113, Republic of Belarus, tel. 262-12-60 (accreditation certificate No. BY/112 002.01 registration date 12 October 1996)



CONFORMITY CERTIFICATE



Entered into the Register No. BY/112 05.01. 002 04503

Registration date 01 February 2016 Expiration date 01 February 2019

This Certificate has been issued to the

State Union "Republican speleotherapy hospital" (UNP 600260480)

> 3 Lesnoi Proyezd, Soligorsk, Minsk region 223710, Republic of Belarus

and attests that the quality management system applied to the

provision of specialized medical care by speleotherapy; rendering services on laboratory, functional and ultrasonic diagnostics, physiotherapy

conforms to the requirements of STB ISO 9001-2009

Head Accredited Certification



I.I. Asmola